Expo Minera en Cananea

Por Amalia Beltrán



Con la presencia de alrededor de 200 empresas nacionales e internacionales se estará realizando la Expo Minera 2025 en el municipio de Cananea, por lo que se estima que la derrama económica supere los 20 millones de pesos.

El evento organizado por la Asociación de Mineros de Sonora A.C., que nació en el año 2018 como Seminario Minero y que año con año se ha ido innovando y consolidándose como un referente nacional, se estará llevando a cabo del 30 de marzo al 5 de abril. Este año se transforma para convertirse en un festival para la comunidad. El evento cuyo slogan es "Viviendo la Minería" recibirá a más de 2 mil

El evento cuyo slogan es "Viviendo la Minería" recibirá a más de 2 mil 500 visitantes diarios en el Centro de Negocios con capacitaciones, charlas y exposiciones, además contará con eventos culturales en la comunidad. El director de Amsac, Carlos Reyes, destacó la importancia de asistir y formar parte de este evento, ya que el espacio permite crear las oportunidades de negocio, de establecer las conexiones con expertos, líderes y profesionales destacados en el campo de la minería.

Asimismo, conocer de primera mano las últimas innovaciones y avances tecnológicos que están transformando la industria.

Además con respecto a las capacitaciones, los asistentes podrán adquirir conocimientos sobre las últimas tendencias, tecnologías y mejores prácticas, fortaleciendo

Del 30 de marzo al 5 de abril, se realizará la actividad del gremio minero, de la que se estima se obtenga una derrama económica mayor a los 20 millones de pesos

habilidades.

En el Centro de Negocios se tendrá la oportunidad de conectar directamente con líderes de la industria a través de entrevistas programadas.

Dentro del programa de la Expo Minera 2025 de engloba el Enfoque de Sostenibilidad, donde se aprenderá sobre prácticas sostenibles y de responsabilidad social corporativa, aspectos cada vez más cruciales en el contexto actual, así como contar con la oportunidad de una visión más global de la industria con participantes y expertos provenientes de diferentes partes del mundo.

Sonora, gran potencial en la minería

Dentro del programa de actividades de la Expo Minera 2025 de Amsac, la conferencia "Sonora, Gran Potencial en la Minería", la ofrecerá el maestro Mauricio Candiani, en el Parque Tamosura, así como "El Futuro de la Minería y Metales", por el ingeniero Fernando Alanís.

Ese mismo día se expondrán temas como "La relación bilateral México-Estados Unidos, por Benjamín Suárez; "La Justiciabilidad de los Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales", por el doctor Luis Fernando Rentería Barragán, así como la conferencia magistral "Minera Penmont-Nuestra Historia: El Ayer, Ahora y Mañana", por el ingeniero Martín Rochín, entre otras ponencias. De entre las conferencias está el "Caso

de Éxito Proyecto Cerro Las Minitas, Durango, México", a cargo del ingeniero Pedro Arvizu; la ponencia "El papel crucial del GNL en el Éxito de las Operaciones Mineras", a cargo de la maestra Marcela Gastélum Acosta, así como "Soluciones para Mantenimiento del Sector Minero" por ingeniero José Luis Sánchez, además de los paneles: "Medio Ambiente y Cierre de Minas" y "Relación

Factival "Vivianda I

Comunidad-Minería".

Festival "Viviendo la Minería"

La industria minera además de ofrecer sus conexiones con el sector, también la expo minera ofrece a su comunidad un festival en sus diferentes foros con exhibiciones que permiten acercarlos a través de diversas actividades como: Pabellón Minero Infantil, Tour Guiado por Cananea, Monólogo Novia de Rancho, Danza Folclórica Tradición Mestiza, Concierto Los Madafakers, así como la presentación Cinemex Cortometraje del Taller de Cine. Se ofrecerá también Taller de Pintura, Clase de yoga, Carrera Pedestre L&H, la Obra de Teatro El Buqui y el Mezquite, Obra de Teatro Volar Volar con Títeres y Cranky.

Se ofrecerán conciertos como: el Concierto Los Hijos de Frank, Concierto de Jazz Les Trois, Orquesta Buenavista del Cobre, Concierto Los Tolerados, Concierto Nunca Jamás, Concierto de Gala Voz y Piano, Concierto El Gran Silencio, Concierto Ensamble Quinteto de Alientos y Solistas de Sonora. Dentro de los torneos: Torneo Relámpago de Futbol Infantil, Torneo Relámpago Femenil de Futbol Rápido, Torneo de Boliche, Torneo Relámpago de Basketball Infantil y Torneo de Golf Nocturno.

Se realizarán: Recorrido Histórico y Callejoneada con la Estudiantina. Competencia Infantil de Escuelas de Ciclismo.

Espectáculo Dancístico Rehilete y Rojo N9.

Tour a los Dinosaurios.
Tour a Mina La Caridad.
Visitas Guiadas a Mina Buenavista del
Cobre y para el Evento de Cierre de la
Expo Minera 2025 con el Grupo Musical
Tropicalísimo Apache.

